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中超过半，说说近况都咋样

有有事事的的没没事事的的都都很很忙忙

分享你的篮球，分享你的喜悦

本本报报篮篮球球夏夏令令营营招招募募““小小魔魔术术师师””
本报讯 他们都说，现在的

孩子是自私的一代，他们不懂得
分享，他们把父母的爱视作理所
当然。在篮球夏令营里，我们要对
大人们的成见说“不”，因为篮球
场从来都不欢迎自私的人。如果
你想同小伙伴们一起分享胜利的
喜悦，首先要懂得同他们分享手
中的篮球。

想对爸爸妈妈说声“我长大
了”吗?想同小伙伴们一起享受胜
利吗？7月11日,欢迎来到由齐鲁晚

报同山东博斯体育联合主办的暑
期篮球夏令营,做一个传递欢乐的

“小魔术师”,让我们在山东师范大
学不见不散。

“得分可以让一个人很快乐，
但助攻可以让两个人很快乐。”这
是NBA传奇巨星魔术师约翰逊的
名言，从这句话里，我们也能看到
他谦和的个性。在上个世纪八十
年代，魔术师可是NBA的大明星，
他在菜鸟赛季，就带领湖人获得
了NBA总冠军，总共为紫金军团

带来5座总冠军奖杯。在魔术师的
篮球哲学里，更喜欢用助攻来带
动全队，用团队协作的力量取得
胜利。

不管是以前还是现在，老师
都教育我们要做德智体全面发展
的一代新人，其实在篮球场，更能
发现一个人的内心。你愿不愿意
在关键时刻不抢风头，把球交给
手感最好的队友？愿不愿意在篮
下任劳任怨，努力拼抢一个篮板
球？或许，这些都是在别人看来不

起眼的脏活累活，但却是一个团
队运转最基本、最重要的一部分。

为了告诉爸妈我们不是自私
的一代，为了做一个分享喜悦的

“小魔术师”，欢迎来到我们的夏
令营。齐鲁晚报篮球夏令营分为
30天和45天两种,即日起报名,凡下
载齐鲁壹点客户端的报名者,还将
享受 1 0 0 元的优惠。联系电话 :
1 5 064142986 , 1 8806449155；QQ:
1468096476。

(本报记者)
扫描二维码

下载齐鲁壹点客户端

广州恒大、广州富力、上海上港、
上海申花、鲁能泰山、北京国安，这是
赛季之初，大家公认的2015中超“新
六强”，如今恒大、国安、上港、鲁能分
列前四位，名副其实。上海申花和广
州富力，居然都已经在十名开外，真
是出人意料，中超真是“邪”啊。

一般来说，中超的两支升班马，
至少其中一支，会是降级球队的热
门人选，但这个赛季不一样了，重
庆力帆和石家庄永昌，都表现出了
难得的强硬和坚韧，从目前的态势
来看，今年的降级情况，很有可能

会出“幺蛾子”。
6月25日，上海申鑫主场2：0击败

了杭州绿城，如果不是这场胜利，
基本可以确定，申鑫在半程联赛过
后便锁定了一个降级名额。事实
上，即便申鑫赢了这场比赛，他们
在积分榜上也只有7分，名列倒数
第一，距离安全位置、现在位列倒
数第三的辽宁队有8分的差距。前
15场只拿到7分的申鑫，会在后15
场联赛中拿到多少分？这个，我可
不敢跟您“赌”，毕竟，中国足球，什
么事都有可能发生。

降级要出“幺蛾子”

中国足球界“二次转会”窗口业
已正式打开，鉴于本赛季联赛竞争异
常激烈，很多有“想法”的队伍都加紧
了引援的步伐。广州恒大据说要引进

“三千万欧元身价级别的外援”，北京
国安则成功地留住了前锋德扬，上海
申花签下了曾先后效力于瓦伦西亚、
利物浦、尤文图斯、巴黎圣日尔曼、佛
罗伦萨、莱万特等知名球队的马里中
场西索科。鲁能泰山呢？主帅库卡多
次强调，后腰和中后卫的位置上缺
人，这一次根据外界的消息，他们已
经十分接近与埃尔桑·居吕姆签约，
但是，唉，但是！

此前的消息称，拥有土耳其、澳
大利亚双重国籍，可以以“亚外”的身
份参战的埃尔桑·居吕姆将从澳大利

亚飞往中国，与鲁能泰山俱乐部签订
为期“2+1”的合同，也就是说埃尔
桑·居吕姆与山东鲁能的合同为期2
年、并且有1年延长选项。约500万欧
元的转会费将使埃尔桑·居吕姆成为
中国足球历史上最昂贵的后卫，他在
山东鲁能的年薪将达到250万欧元。对
于这名球员，一家门户网站的消息称，
鲁能的态度从“真不知道、真不清楚”，
已经转变为“以官方宣布消息为准”。
但到了6月26日晚上，据说这名球员
与鲁能又“黄了”，具体原因不清楚。

真“黄”还是假“黄”？现在还没有
明确的消息。但已有相关人士指出，
中国足球市场在外籍球员及经纪人
看来，已经成了“冤大头”，他们经常
是漫天要价，这个毛病，真不能惯啊。

引援别当“冤大头”

接着说恒大与国安的比赛，这
场比赛的主裁判是马宁。马宁成名
也有几年了，但真正引起大家的广
泛关注，还是在这个赛季。“面冷手
黑”是马宁的基本特点，关键的是，
他的这一特点显然得到了裁判委员
会乃至中国足协高层领导的认可和
赏识。但是单就这场比赛而言，显然
马宁是两面不讨好。

“我觉得我们应该赢，我们创造
的威胁和机会都比恒大多。我觉得

我们是丢掉了2分。”《北京青年报》
在比赛之后，援引国安外援马季奇
的话这么说，他们认为“对于这场平
局，国安上下都深感遗憾”。

《广州日报》则认为，马宁“这个
‘标杆’如今看起来就是一个笑话”，
他们在文章中指出，绰号“菲利佩将
军”的斯科拉里带队得到了肯定，但
是他不仅仅要面对球队阵容不整的
困难，还要面对来自主裁判马宁的

“恶意”。

没有裁判是标杆

郜林的态度是个境界
6月25日，广州恒大主场与北京

国安握手言和，半程之后，两队同
分，分列积分榜前两位。对于本场比
赛，广东、北京的球迷站在各自的立场
上，都觉得本队平得有点冤，这个时
候，恒大前锋郜林的表态，值得表扬。

谈及本场比赛出现了一些争议
判罚，包括上半时郜林的突破被周
挺放倒的动作是否属于犯规时，郜
林表示，“场上的判罚过去了就过去
了，裁判也是人，有时候就是一瞬间

的判断，不能说对与错，还是理解
吧。总的来说对比赛控制得还可以。
有的动作既然没判罚，应当有他的
理由吧。”

说实话，很多人对中国球员有
一定的偏见，认为他们“四肢发达，
头脑简单”，还有些人觉得恒大的负
面新闻少，就是因为恒大“规定比较
严格”，但是看看郜林的表态，你就
会发现，恒大的企业文化，肯定不是
外界想像中的那么简单粗暴。

“有钱没钱，回家过年”，人生在世，有很多事情，是无从逃避的。比如现在吧，个人认为，中超联赛正在紧锣
密鼓进行之中、二次转会的窗口刚刚打开、不久之后足协杯赛战火重燃……无论从哪个角度来说，这都不是一
个应该“总结”的时候，但还是有人坚持说，“联赛赛程过半，怎么着也得聊聊吧”。好吧，那就聊聊呗。

本报记者 李志刚

裁 判
“标杆”马宁
争议不少。

上海申
鑫如今排倒
数第一。

郜林

西西索索科科
被被申申花花揽揽至至
麾麾下下。。
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